

DIE KAMPAGNE:



ICH WILL MEINE
RENTE GENIESSEN.
NICHT
INS PFLEGEHEIM!



ICH WILL NICHT
IMMER TRAURIG SEIN.
SONDERN WIEDER
MAMA!



FREIE
KLINIKWAHL?
ABGELEHNT!



LEISTUNGSGERECHTE
VERGÜTUNG:
GUTE REHA KOSTET
GELD!

REHA. MACHT'S BESSER!

Die Initiative

Reha. Macht's besser! ist eine Initiative für die Zukunft der Reha.

Hinter der Initiative stehen mehr als 200 Reha-Einrichtungen in Deutschland sowie mehrere Verbände von Reha-Leistungserbringern.

Informieren & mitmachen

Auf der Website und in den Sozialen Medien können Sie die Ziele von **Reha. Macht's besser!** unterstützen: mit Ihrer Stimme und Ihren Statements. Machen Sie mit! Alle Infos finden Sie unter

rehamachtsbesser.de

#rehamachtsbesser

Impressum

Herausgeber

Bundesverband Deutscher Privatkliniken e. V.
Friedrichstraße 60, 10117 Berlin
bdpk.de

Konzeption und Gestaltung

trio-group münchen
Linprunstraße 16, 80335 München
trio-group.de

Bildnachweis

gettyimages.de, shutterstock.com, Christin Büttner



REHA. MACHT'S BESSER!

INITIATIVE FÜR DIE ZUKUNFT DER REHA

Infos für Patientinnen und Patienten
& alle Interessierten

Reha. Macht's besser!

EINE REHA MACHT STARK.

Wie geht es Ihnen heute?

Eine Reha unterstützt Sie auf Ihrem Weg zurück in ein gutes Leben. Sie hilft Ihnen, Kraft und Beweglichkeit zurückzugewinnen – und auch Lebensmut und Lebensfreude.

Für den einzelnen Menschen ist eine erfolgreiche Reha oft von unschätzbarem Wert. Der Nutzen für die Wirtschaft in Deutschland und die Solidargemeinschaft ist dagegen klar zu beziffern. Dass sich die Reha für unsere Gesellschaft rechnet, ist erwiesen.



DOCH DIE REHA WIRD GESCHWÄCHT!

Die Reha wird immer mehr benachteiligt – trotz ihrer enormen Bedeutung für die Gegenwart und Zukunft unserer Gesellschaft. Und mit ihr die Patientinnen und Patienten.

- Die Zahl alter, kranker und pflegebedürftiger Menschen in Deutschland steigt stetig. Doch gleichzeitig werden immer weniger Reha-Verordnungen genehmigt.
- Die freie Klinikwahl müssen sich Patientinnen und Patienten oft mit hohen Mehrkosten erkaufen.
- Krankenkassen wählen die Reha-Einrichtung nicht nach der Qualität aus, sondern meist nach dem günstigsten Preis.
- Die Reha-Leistungen der Einrichtungen werden nicht ausreichend vergütet.

Das müssen wir ändern!

Mit der Kampagne **Reha. Macht's besser!** rücken wir die Anliegen der Reha-Einrichtungen und ihrer Beschäftigten in den Blickpunkt von Politik und Öffentlichkeit.

Wir setzen Themen und machen Druck. Dafür brauchen wir auch Ihre Stimmen, denn nur gemeinsam sind wir stark. Machen Sie mit!

IHRE STIMME FÜR DIE ZUKUNFT DER REHA.



Wie können Sie die **Initiative Reha. Macht's besser!** konkret unterstützen?

- Schauen Sie rein:
Auf unserer Website rehamachtsbesser.de finden Sie Hintergrundinfos und unsere aktuellen Forderungen.
- Machen Sie mit:
Unter rehamachtsbesser.de/mitmachen können Sie der Reha Ihre Stimme geben.
- Erzählen Sie's weiter: in Ihren sozialen Netzwerken und in den Social-Media-Kanälen der Initiative:
#rehamachtsbesser

Treffen wir uns?

Unsere Website ist der Treffpunkt für alle, die eine starke Zukunft für die Reha wollen. Kommen Sie vorbei:
rehamachtsbesser.de